

# Comunicación de los Párrocos de la Ciudad

La Iglesia pide, en el decreto sobre el ministerio y vida de los presbíteros N.º 6, que estos "tienen encomendados a sí de una manera especial a los pobres y a los más débiles, a quienes el Señor se presenta asociado... también atenderán con diligencia a los niños y jóvenes..."

Es por ello, que los párrocos de la ciudad, quisiéramos dar una respuesta educativa a las vacaciones de los niños y adolescentes, sobre todo a los más pobres, ofreciendo nuestros servicios e intentando que toda la comunidad cristiana se asocie a esta empresa pastoral de todo el Presbiterio de la ciudad de Olot.

El hecho que pide una respuesta es el siguiente: después del curso escolar, muchos niños y niñas no tienen medios ni lugares apropiados para su diversión y descanso, agravado el problema por la ausencia de los padres del hogar por su trabajo durante el día, y porque ellos mismos no tienen posibilidades ni de estar con los hijos, ni de darles medios comunitarios de diversión.

Para cubrir estas necesidades, nuestras parroquias ofrecen la posibilidad de asistir al "Casal d'Estiu", a los niños y niñas de 8 a 11 años exclusive, que empezará, D. m., el día 28 para las niñas y el 1 de agosto para los niños, divididos en dos secciones. En el "Casal d'Estiu" no sólo encontrarán medios de diversión, sino monitores aptos que fomenten su educación humana y cristiana.

Después de la revisión de la marcha del Casal del año pasado, párrocos y educadores descubrimos que para los niños y niñas de más de 11 años, el Casal no era suficiente. Por esto se ha pensado este año organizar dos colonias de verano. en la Casa Rectoral de San Salvador de Viaña, la primera para niños de 11 a 13 años, del día 28 de julio al 8 de agosto, y la segunda para niñas de 11 a 13 años de edad, del 9 al 20 de agosto.

¿Qué es una Colonia de Verano? Es la organización comunitaria de las vacaciones de los niños, en plena naturaleza, con la responsabilidad de unos educadores y consiliario.

Este año será una experiencia.

Estos servicios suponen unos gastos notables; este año las parroquias han debido comprar 40 literas, colchones, mantas, accesorios de cocina, etc., etc., junto a diversas reformas que se tienen que realizar en la misma casa rectoral, de sanitarios, duchas, etc.

El presupuesto es crecido; por tanto, el día 13 de julio en todas las Iglesias de la ciudad tendrá lugar una colecta para sufragar en parte los gastos del Casal y de Colonias. Sean generosos ayudando a promocionar a estos niños y niñas.

Para dialogar y aunar esfuerzos, en aras de una formación integral de los hijos, se propondrán diversas reuniones de padres.

Ese trabajo apostólico, pensamos que no debe depender exclusivamente de los presbíteros, sino que debe ser la acción de todo el Pueblo de Dios. Un equipo de laicos, junto con los monitores, deben llevar el peso de una continuidad durante el curso, cosa que haremos, D. m., acabadas las actividades.

Para las respectivas inscripciones y demás información sobre el particular, deberán personarse en las oficinas del Casal Mariá los días 14, 15 y 16 de julio, de 7 a 9 horas de la noche.

En esta ocasión y por primera, las plazas de asistencia a las Colonias y al Casal serán rigurosamente limitadas, por lo que las mismas se cubrirán por exacto orden de inscripción, lamentando tardanzas y cupos superiores.

Para mejor organización y control, rogamos a los padres acompañen a sus hijos para su inscripción, toda vez que se precisan requisitos que únicamente ellos pueden solventar.



El famoso motor  
fuera borda

# JOHNSON

el más digno de confianza

desde 1'5 HP. a 115 HP. (el motor de fuera borda "V-4" más potente en motonáutica)



1'5 HP., 15.160 ptas. (impuestos aparte)

4 HP., 21.500 ptas. » »

6 HP., 41.100 ptas. » »

Solicite precios y folletos de otras potencias — Servicio de asistencia técnica garantizado.

*Le podemos proporcionar todo lo que necesita para disfrutar en un río, lago, pantano, mar y montaña*

## FERRETERIA SIBIDI

Calvo Sotelo, 18 - San Rafael, 24